南予ミニバスケットボール連盟 会長 大野 弘玄

活動の再開に向けて

新年度を迎え、各チームにおかれましては新チームの運営に関する準備を進めていることと思います。日頃より本連盟の活動にご協力いただき、心よりお礼申し上げます。

さて、先般より新型コロナウイルス感染症拡大防止として活動の自粛にご協力いただき、ありがとうございます。3月19日付の愛媛県から出された方針によりますと「これまでの自宅待機・外出禁止・部活動禁止の対応をある程度緩和する」とあり、これを受けて各自治体が具体的な対応を進めていることと思います。しかしながら、大都市での感染者急増の現状を目の当たりにしますと、安心できる状況にはありません。これまで通り感染予防対策に十分留意し、子どもたちの健康・安全を第一に配慮した活動を進めていただきますようお願いいたします。

1 大会及び練習等の実施について

- ① 練習の再開については、各自治体及び選手が所属する学校、教育委員会等の指導のもとに行う。
- ② 練習を実施する場合は、体育館での換気や消毒液の設置の実施や、大人数による集団の活動は避け、少人数やグループ分けによる練習や、児童生徒が極力接触しない練習メニューの工夫を行うなど、感染機会を減らすための工夫を講じる。
- ③ 各地域・各チーム主催の大会については、主催者である各地域および主催チームの判断によるが、現状を勘案し、中止または、延期が望ましい。
- ④ チーム親睦行事の開催については、チームでの判断による。

2 練習や行事に参加する場合

- ① 選手・指導者・引率者等いずれの場合も、発熱(微熱であっても)や咳等の風邪の症状が見られる場合は、絶対に参加しない。特に、高齢者及び基礎疾患のある方については、来場を控える。
- ② 練習や行事への参加可否は家庭での判断とし、十分に尊重する。
- ③ 参加する場合は、感染予防のため、競技中以外はマスクを着用し、入念な手洗い・うがいなどの感染対策と、咳エチケット等の行動を励行する。

3 その他

各チームにおかれましては、引き続き、大変ご不便をおかけしますが、**子どもたちの命と健康を守るため**に、ご協力をお願いします。感染症拡大防止の知見のもと、情報を冷静に判断して行動しましょう。

なお、今後、情勢の変化により措置を変更することが考えられます。その都度ご案内いたします ので、よろしくお願いします。

※ 資料

- (1) 春季休業中における新型コロナウイルス感染予防対策について(3月19日付 愛媛県教育委員会 部分掲載) 【部活動について】
 - 部活動については実施可能とするが、大人数による集団の活動は避け、少人数やグループ分けによる練習や、児童生徒が極力接触しない練習メニューの工夫、体育館での換気の実施、同一の運動機器を使用する場合の衛生管理の徹底など、感染予防対策に十分留意するとともに、可能な限り短時間での活動とする。
 - 校長が実施内容を十分に確認することとし、当面は合宿や遠征、練習試合は行わないものと する。
- (2) 新型コロナウイルス感染拡大への対応について (3月4日付 愛媛県バスケットボール協会 部分掲載)
 - ① 既に延期措置を講じている大会・講習会等の開催時期については、社会情勢等を勘案した上で慎重に決定する。
 - ② 学校体育における部活動については、自治体・教育委員会・学校等の指示に従い、適切・的確な対応に努める。
 - ③ 社会体育におけるクラブ活動については、当該事態を重く受け止め、所属部員の安全を第一に考えた判断を行う。
 - ④ その他、当面の間、カップ戦、練習試合、合同練習等、多人数が交流する事業については、中止・延期・規模の縮小など適切な対応を行う。